



東刈谷小だより

「ひ」人のために尽くそう 「が」学習に真剣に取り組もう 「し」心身を鍛えよう
<http://www.city.kariya.aichi.jp/school/higashis/higasik.html>

令和8年2月5日(木) No.26



○1月31日(土) 第39回刈谷市小学校バンドフェスティバル

刈谷市総合文化センター大ホールで、バンドフェスティバルが開催されました。ブラスバンド部が「RPG」と「宝島」を演奏しました。学校での練習も少ない中、多くの子どもたちは、個人練習を頑張ってきました。その成果もあり、素晴らしい演奏が披露できました。



○2月3日(火) 創立50周年記念式典前日祭

記念式典に先だって1～3年生向けの前日祭を行いました。セレモニー実行委員会が企画した「東刈谷小クイズ」では、本校の50年の歴史を題材にした問題が出題されました。また、会の後半では、1～3年生全員が和太鼓をたたく体験を行いました。



○2月4日(水) 創立50周年記念式典

昭和51年4月に開校した東刈谷小学校が創立50年を迎えました。市長様を始め、多くの来賓の方に参加していただき、無事に式典を終えることができました。

第二部では、創立50周年を記念して子どもたちが手がけた愛唱歌の合唱がありました。卒業を控えた6年生が歌う愛唱歌は「東刈谷小学校が大好きだ」という想いが伝わってきました。5・6年生の代表児童による和太鼓演奏は、とても迫力のある演奏が披露できました。来賓の方は「東刈谷小学校の和太鼓を初めて聞いたけど感動した」と言っていました。土曜日や日曜日にも体育館で練習した成果が出たと思います。また、平成12年から25年間、本校の和太鼓実技指導をしてくれた板谷先生の和太鼓グループ「みづる」の演奏もあり、式典を盛り上げていただきました。



☆☆☆東刈谷小学校は、創立50周年をむかえます☆☆☆